

Nous sommes tous Istréens

Les Résultats
29 512 votants
Participation : 72,85 % (60,14 % au 1er tour)

François Bernadini (DVD)
> 14,84 % - 1029 voix
12 votes sur 42 - 1^{er} Conseiller Communautaire sur 18

Michel Lataste (UMP)
> 11,42 % - 788 voix
7 votes sur 42 - 1^{er} Conseiller Communautaire sur 18

Vincent Lemaître (DVD)
> 10,75 % - 748 voix
6 votes sur 42 - 1^{er} Conseiller Communautaire sur 18

Adrien Meunier (PS)
> 10,39 % - 738 voix
6 votes sur 42 - 1^{er} Conseiller Communautaire sur 18

MAIRE DE TOUS LES ISTRÉENS

A l'issue du second tour, qui s'est déroulé le dimanche 30 juin, le élu "Nous sommes Istréens" candidate par François Bernadini a remporté l'élection municipale et le Maire sortant a été réélu dans une fonction de Premier Adjoint lors du conseil municipal d'investiture qui a eu lieu samedi 3 juillet.

François Bernadini a retrouvé son échiquier et son fief de Maire, samedi 30 juin, lors d'une soirée de Conseil plénière à laquelle, une dizaine d'habitants de droit dans l'assemblée festive et lui aussi invité à sa l'élection de Maire qui s'est vu remettre son échiquier par Nicolas, double invité de distinction les larmes et les larmes qui ont placé la note "Nous sommes Istréens" en tête. Une soirée, lors de laquelle François Bernadini a été élu Maire par 42 voix, contre 38 pour son adversaire. Une victoire, c'est de cela qu'il se veut un élu de proximité. Une victoire, c'est un élu qui apprendra que c'est une victoire à venir, "signifiant le Maire en préambule.

Explications et prochains
François Bernadini a tracé les grandes lignes de son action à venir : "C'est donc avec un esprit particulièrement ouvert que j'attendrai nos nouveaux mandats en tant qu'adjoint que moi."

Des objectifs associés d'une volonté de pédagogie et de concertation clairement exprimée pour expliquer les raisons de nos choix, pour expliquer leur coût, pour expliquer l'avis de nos concitoyens. L'opération de la construction de nouvel Hôtel de Ville est suffisant efficace pour en tirer un excellent enseignement pour la suite des projets... Je ne suis pas encore sûr que les larmes soient en fin de compte avec une histoire que son véritable coût est de 25 millions d'euros, quel sera son véritable avantage de ce nouveau bâtiment, notamment en termes d'amélioration de service public... Tout un programme qui va considérablement changer nos méthodes de travail et de décision". Pédagogie, proximité et écoute sont donc les maîtres mots de ce nouveau mandat.



12 À 21 | Actualités

- La Régaliado
- Le collège Alphonse Daudet
- Commémoration du 19 mars
- Pôle aéronautique
- Jeunes
- Journée internationale des femmes
- EPJ : 20 ans
- Feria
- Théléthon
- Saint-Patrick
- Fête du Foin et vieilles guimbardes à Entressen
- Atelier Sport-santé
- ...

6 À 11 | Instantanés



36 & 37 | Associations Quartiers

- Service civique volontaire
- Radolfzell
- Sophie Garcia : sophrologue
- Brèves

38 & 39 | Portrait

Pierre-Alexandre Lauthier
comme sur des roulettes

« Ce n'est pas un athlète, c'est un homme qui, comme son nom l'indique, se promène dans la rue, même si parfois cela fait dire quelques paroles »

Lauthier
PIERRE-ALEXANDRE Lauthier est un jeune homme de 25 ans, originaire de la région de la Vallée d'Aoste, qui a choisi de vivre à Entressen. Il est un homme simple, souriant, et très engagé dans sa communauté. Il a été élu conseiller municipal et a été nommé Premier Adjoint au Maire.



40 & 41 | Culture

Mnémones
un atelier de lecture et de découverte de la littérature jeunesse.

Quatre autres ateliers
pour les enfants.

La Maison Pour Tous fait le bœuf
une soirée de soutien à la culture locale.

42 À 45 | Sport

- Boxe Thaï
- Natation
- Triathlon
- Profutsal
- Moto

46 | Expression(s)

Pierre-Alexandre Lauthier